



Label | Verlag | Tonstudio

Anna-Neumannstraße 30
8850 Murau
e-mail: office@ggrecords.at
mobil: +43 (0) 676 42 420 77

www.ggrecords.at

Rainer Bachmann

Walzwerksgasse 5
8740 Zeltweg
Tel: +43 664 1309730
kontakt@rainer-bachmann.at

www.rainer-bachmann.at

Fotos Tom Lamm



RAINER BACHMANN

Die schönste Zeit
liegt vor uns

Die neue
Single

VÖ: 26.04.2013



Die schönste Zeit liegt vor uns

Die schönste Zeit liegt vor uns

Wer davon ausgeht, dass die beste Zeit noch vor einem liegt, geht eindeutig mit mehr Optimismus durch sein Leben. Diese einfache Erkenntnis hat Rainer Bachmann zu seinem Lebensmotto erkoren und in seiner Debütsingle musikalisch umgesetzt. Dabei setzt der Steirer auf das bewährte Produzententeam von G&G Records, mit denen er einen eigenen, frischen Musikstil entwickelt hat. Es ist eine Mischung von Country-, Pop- und Schlagermusik, die er selbst als Country-Popschlager bezeichnet.

Ein neues Abenteuer beginnt

Rainer Bachmann erfüllt sich mit seiner ersten Single einen langgehegten Traum. Immer schon wollte er als Solo-Künstler seine Spuren im Musikgeschäft hinterlassen. Bisher war er eher als Mitglied in mehreren Bands bekannt. Dabei kann er schon auf eine beachtliche Vergangenheit zurückblicken. Unter anderem spielte er mit Nik P. und ehemaligen Bandkollegen von Charly und Jogi Brunner in einer gemeinsamen Band. Mit seiner Solokarriere beginnt er nun aber wohl sein spannendstes musikalisches Abenteuer.

Rainer Bachmann – Gegen den Strom schwimmen, um die Quelle zu finden

Der Traum vom Profimusiker

Rainer Bachmann verschrieb sich von frühester Jugend an der Musik. Mit 12 Jahren gründet er seine erste eigene Band und von da an gibt es für ihn nur noch ein Ziel: Die Musik zum Beruf machen. Die Schule und später auch der Job sind ab diesem Zeitpunkt nur noch Mittel zum Zweck. Schon früh verdient er sich einen Großteil seines Lebensunterhalts durch zahlreiche Auftritte in verschiedensten Live-Formationen, unter anderem mit dem damals noch unbekanntem Nik P. Mit 30 Jahren hängt der gelernte Fahrzeugbauer dann das normale Arbeitsleben endgültig an den Nagel. Mit seiner damaligen Lebensgefährtin gründet er das Schlagerduo "Rainer & Ingrid" und landet in Österreich und Bayern einige beachtliche Radio-Hits.

Seine Träume in die Tat umsetzen

Sein geheimer Wunsch war es aber immer schon, ein Solo-Projekt auf die Beine zu stellen. Dieser Wunsch geht mit seiner ersten Single „Die schönste Zeit liegt vor uns“ nun endlich in Erfüllung. Er verwendet dabei mit Country-Popschlager einen neuen Stil, dessen Klänge „Träume und Freiheit“ vermitteln sollen. Rainer Bachmann meint dazu: „Das wichtigste im Leben ist es doch, das zu tun, was man gerne macht. Mögen viele Menschen durch meine Musik animiert werden, ihre Träume in die Tat umzusetzen.“

Das Abenteuer beginnt vor der Tür

Und so freut sich Rainer Bachmann auf einen neuen, spannenden Lebensabschnitt: „Es ist gut, nicht jeden Morgen schon zu wissen, wo man am Abend landen wird. Unverhofft Freunde zu treffen, die Geselligkeit leben, zuhören können, neue Ideen aufschnappen oder eigene Träume schmieden, das alles macht das Leben lebenswert. Am Ende sollte man jedenfalls nicht die Sünden bereuen, die man nie begangen hat“, fügt er mit einem Augenzwinkern hinzu.

